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Mündliche Anfrage 2181 
des Abgeordneten Clemens Rostock (Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 

an die Landesregierung 

Anzahl der D-Ticket-Abos in Brandenburg 

Auf eine Kleine Anfrage (Drucksache 7/9487) antwortete die Landesregierung kürzlich, dass 

in Brandenburg im Januar 2024 etwa 81 000 Deutschlandtickets genutzt wurden. Im Ticket-

monitor sind es dagegen seit September 2023 für Brandenburg stets über 200 000 Deutsch-

landtickets gewesen. Nach Auskunft des VDV Ost wurden für Brandenburg 

220 000 Deutschlandtickets errechnet. 

Ich frage die Landesregierung: Von welchen Nutzungszahlen des Deutschlandtickets in 

Brandenburg geht sie aus? 

 


